

Flohmarkt in der Grundschule

Am 22.09.2018 hieß es wieder trödeln und gemütlich klönen bei Kaffee und Kuchen in der Grundschule in Stralendorf.

Die Veranstalterinnen gaben wieder einmal Ihr Bestes und gestalteten ein fröhliches, buntes Treiben an diesem Vormittag.

Alle Grundschüler und Lehrerinnen bedanken sich für die vielen, vielen Taler, die unseren Klassenkassen zu Gute kommen. Unser herzlicher Dank gilt dem emsigen Einsatz des Flohmarktteams, den fleißigen Kuchenbäckern in den Familien unserer Schüler und schließlich auch den kauflustigen Besuchern!

P. Osing, Koordinatorin der GS



(Bild mit freundlicher Genehmigung v. A. Vietense)